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上尾市消防団 日本部 あい さつ
上尾市消防団員の皆様、常日頃より消防団活動にご尽力いただき心から御礼申し上げ

ます。また、消防団活動を行っていく中で、ご家族の皆様に深いご理解とご協力をいた

だいておりますことに感謝申し上げる次第であります。

上尾市消防団は、現在 8個分団、団員 1

36名 (内女性 2名、平成30年 1月 1日

現在)を有し、各分団に消防ポンプ車を配

置、常備消防と協力し、市民の安心 。安全

を守る任務を遂行しています。

災害は、いつ起こるかわかりませんが、

我々上尾市消防団は、「自分たちのまちは

自分たちで守る」という基本理念に基づき

地域防災のリーダーとして十分な自覚を持

ちこれからも邁進する所存でありますの

で、今後ともご支援ご協力をよろしくお願
い申し上げます。

7月 23日 (日 )、 平成29年度埼玉県消防

協会上尾市支部団員研修が開催されました。

今年度は、「平成27年関東 。東北豪雨に伴

う災害派遣の活動状況」と題し、陸上自衛隊

の倉持太一氏をお招きしてご講義をいただき

ました。

当日は、
~上

尾市消防団員の他、桶川市消防

団員、伊奈消防団員が集まり、併せて約 10
0名の消防団員が受講しました。

実災害の活動状況等、動画を交えてご教授

いただき、大変有意義な研修会となりました。

上尾支豊B団員研修の報告
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鰺沐餃濶嘔鼈 藝

8月 20日 (日 )市立原市小学校において「上尾市総合防災訓練」が開催 されま

した。前夜から降 り続いた雨 も訓練時には上が り早朝 より会場には多 くの市民が集

まりました。

防災訓練を締め くくる「消防団による一斉放水訓練」では、参加団員による放水

訓練を市民に披露することができ、会場からは大 きな拍手が起こり、更なる信頼を

得ることができました。

上尾・伊奈台同春彰式の報告
10月 22日 (日 )予定されていた「平成 29年度上尾。伊奈合同消防特別点検」が、

雨天により中止 となりましたが、上尾市消防本部において埼玉県消防協会並びに消

防協会上尾支部で功労のあった団員に対 して、合同表彰式が開催 されました。

鰺扮辣櫻蛯緻饒

表彰式の様子
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バス 1号車

11月 5日 (日 )「上尾市消防団家族慰安会」

が開催されました。

今年度は、84名 の方々が参加され、大型

バス 3台 を利用して、千葉県航空科学博物館

見学や成田山新勝寺を参拝してきました。

天候にも恵まれ、普段団員の活動を支える

ご家族同士、親睦を深める事が出来ました。

膊榜靱隕写瘍絣鬱繹
薇靱―蒻舅隕 齊 歩

上尾市消防団団員研修の報告

12月 17日 (日 )新 しい試みで「上尾市消防団団員研修」が、開催されました。

研修当日は、各分団から選抜された23名の団員が、外傷傷病者に遭遇した際、救

急隊等へ引き継 ぐまでの対応を」PTECの概念に基づき学びました。
この研修を通 じて、消防職。団員の交流を深めることもでき、参加 した団員からは、

「非常に満足 した研修でした。」との声が寄せられました。

バス 2号車

バス 3号車
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串膠

消防出初式の報告
1月 14日 (日 )平成 30年上尾市消防出初式を挙行しました。

寒空の中、消防車両の行進、消防職。団員による分列行進、訓練展示等が実施されました。

畠山市長と市議会議員をはじめ、消防庁から小宮総務課長、上田埼玉県知事、県議会議員、

富岡上尾警察署長、その他消防関係各位、多くのご来賓の方々にご列席をいただきました。

車両行進 分列行進

蝙 鰤黎鰈 訃覺蜻炒磋

平臓 29年 度新入団員紹介

上尾市消防団では、消防団活動をより理解 していただ くことを目的に、消防団の

新聞「ファイヤー通信」を発行 しています。

皆様には、通信に対 しますご希望やご意見を頂 き、よりよい紙面を作って行 きた

いと考えてお りますので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

担当団員 営郷綾香・消防団事務局 (消 防本部消防総務課 )

はじめまして。第 2分団に入団しました小池祐弥です。職業は不動産関係、趣味はゴルフ・

海外 ドラマを観ることです。消防団員を志望 した動機は、自分の住む地域に少 しでも貢献する

ためです。消防に関する知識や経験は少ないですが、物覚えは早いほうです。少しでも早く貢
献できるように頑張つていきます |よ ろしくお願いします。

はじめまして。第 7分団に入団しました松本正継です。職業は会社員、趣味はドライブ・日

帰り温泉に行くことです。消防団員を志望した動機は、過去に実家が火事になってしまった辛
い経験があり、そのような思いをする人が少しでも減るよう、活動に携わりたいと思ったのが

きっかけです。分団員と協調し合い地域の防災活動に努めます lよ ろしくお願いします。

はじめまして。第8分団に入団しました山口貴之です。職業は会社員、趣味はボルダリング

やお酒を呑むことです。消防団員を志望した動機は、知人の紹介で消防活動に興味を持ったか

らです。不慣れな点も多いですが、1日 でも早く慣れ、活動に貢献できるように頑張ります 1

よろしくお願いします。


